

Die Drucksache wurde um eine Wirtschaftlichkeitsberechnung ergänzt. Diese wurde durch Herrn Heilmann erläutert.

Nach Diskussion wird einvernehmlich folgender Änderungsantrag zur Abstimmung gestellt:

„Der finanzielle Einsatz ist auf 188.000,00 € zu begrenzen.“

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 6
Nein-Stimmen: 2
Enthaltung: 3

Sodann wird über den folgenden geänderten Antrag abgestimmt:

Beschluss:

Dem Einsatz von bis zu 188.000 € zur Durchführung von energetischen Sanierungsmaßnahmen und Instandsetzungsmaßnahmen aus Städtebauförderungsmitteln wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

JA-Stimmen: 6
Nein-Stimmen: 2
Enthaltung: 3

Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss